



## Presseinformation, Seite 1 von 2

# Meilenstein: Einmillionster ŠKODA Octavia der dritten Generation produziert

- › **Erfolg aus Tradition: Seit 1996 insgesamt 5 Millionen ŠKODA Octavia Modelle hergestellt; eine Million ŠKODA Octavia der dritten Generation gefertigt**
- › **„Herz der Marke“ mit über 50 internationalen Auszeichnungen prämiert**
- › **Internationaler Erfolg: insgesamt 432'300 Octavia an Kunden weltweit in 2015 ausgeliefert**

**Mladá Boleslav, 29. März 2016 – ŠKODA hat den einmillionsten Octavia der dritten Generation produziert. Das Jubiläumsfahrzeug lief im ŠKODA Stammwerk Mladá Boleslav vom Band. Seit Einführung des Modells im Jahre 1996 stellte der tschechische Automobilhersteller insgesamt fünf Millionen Octavia her.**

Es ist das erfolgreichste ŠKODA Modell überhaupt und gilt als das „Herz der Marke“ – der ŠKODA Octavia. Nun rollte das Jubiläumsfahrzeug, ein Octavia Scout in Moon-Weiss, im Stammwerk Mladá Boleslav vom Band. Eine Million hergestellte ŠKODA Octavia der dritten Generation unterstreichen den Erfolg des Fahrzeugs auf den internationalen Märkten. Der Octavia setzt Massstäbe in seiner Klasse und ist der grösste, praktischste, sicherste und komfortabelste Octavia aller Zeiten. Wie kein anderes ŠKODA Modell symbolisiert der Octavia den rasanten Aufstieg der Marke in den vergangenen zwei Jahrzehnten. Insgesamt wurden seit 1996 bereits fünf Millionen ŠKODA Octavia hergestellt.

Der ŠKODA Octavia der dritten Generation ist so vielfältig wie nie zuvor. Octavia Limousine und Combi sind jeweils mit Vorderrad- und Allradantrieb erhältlich. Dazu kommt der ŠKODA Octavia RS als schnellster Serien-Octavia aller Zeiten. 2014 debütierten der ŠKODA Octavia G-TEC mit Erdgasantrieb sowie der ŠKODA Octavia Scout, ein kerniger Allrounder mit starken Offroad-Qualitäten. Zudem ist der exklusive ŠKODA Octavia L&K in Europa im Angebot.

Mit einem umfangreichen Angebot an Modellausführungen und herausragenden Produkteigenschaften erweist sich der Octavia nicht nur in den Märkten als Volltreffer. Auch vom Fachpublikum wird ŠKODAs Bestseller geschätzt. In den vergangenen Jahren erhielt das Fahrzeug so mehr als 50 internationale Auszeichnungen. Ausserdem konnte das Modell zahlreiche Vergleichstests für sich entscheiden.

Die dritte Generation des Octavia wurde im Jahre 2013 in die Märkte eingeführt. Die meisten Octavia Modelle stellt ŠKODA im Stammwerk Mladá Boleslav her. Neben der Produktion in Tschechien läuft der ŠKODA Octavia in China, Russland, Indien und in Kasachstan vom Band. Als grösster ŠKODA Einzelmarkt spielt China eine zentrale Rolle für die Marke und das Modell. Im Mai 2014 wurde der ŠKODA Octavia in China



# Presseinformation, Seite 2 von 2

eingeführt. Seitdem wird das Kompaktklasse-Fahrzeug im Werk von SAIC Volkswagen (SVW) in Ningbo produziert.

Allein in 2015 wurden weltweit 432'300 Fahrzeuge der Modellreihe Octavia verkauft, das sind rund 11 Prozent mehr Octavia Modelle als im Vorjahr. In den ersten zwei Monaten dieses Jahres lieferte ŠKODA 70'500 Octavia an Kunden aus.

## Weitere Informationen:

Emanuel Steinbeck, PR ŠKODA  
Tel. 056 463 98 07 / skoda.pr@amag.ch  
www.skoda.ch / www.skodapress.ch

Jozef Baláž  
Leiter der Unternehmenskommunikation  
P +420 326 811 773  
jozef.balaz@skoda-auto.cz

Jana Bahníková  
Unternehmenskommunikation  
P +420 326 811 738  
jana.bahnikova3@skoda-auto.cz

## Foto zur Presseinformation:



### Meilenstein: Einmillionster ŠKODA Octavia der dritten Generation produziert

Das Jubiläumsfahrzeug, ein Octavia Scout in Moon-Weiss, lief im ŠKODA Stammwerk Mladá Boleslav vom Band. Seit 1996 stellte die Marke insgesamt fünf Millionen ŠKODA Octavia Modelle her.

Quelle: ŠKODA AUTO

## ŠKODA AUTO

- > ist eines der ältesten produzierenden Fahrzeug-Unternehmen der Welt. Seit 1895 werden am tschechischen Stammsitz in Mladá Boleslav zunächst Fahrräder, später Motorräder und Autos gebaut.
- > verfügt aktuell über folgende Pkw-Modellreihen: Citigo, Fabia, Rapid, Octavia sowie Yeti und Superb.
- > lieferte 2015 weltweit mehr als 1 Million Fahrzeuge an Kunden aus.
- > gehört seit 1991 zu Volkswagen, einem der global erfolgreichsten Automobilkonzerne. ŠKODA fertigt und entwickelt selbständig im Konzernverbund, neben Fahrzeugen ebenso Komponenten wie Motoren und Getriebe.
- > unterhält drei Standorte in Tschechien; fertigt in China, Russland, der Slowakei und Indien vornehmlich über Konzernpartnerschaften sowie in der Ukraine und Kasachstan mit lokalen Partnern.
- > beschäftigt mehr als 26.600 Mitarbeiter weltweit und ist in über 100 Märkten aktiv.